

Musikverein Mönchaltorf

Das Jahr geht dem Ende entgegen. Der Musikverein kann auf ein interessantes Jahr zurückblicken und den Blick gleichzeitig auf ein interessantes Winterprogramm richten.

Die erste Jahreshälfte war geprägt durch intensives Proben für die Teilnahme am kantonalen Musikfest in Männedorf. Das Resultat konnte sich denn auch sehen lassen. Das heisst, als kleinerer Verein konnten wir mit den anderen Oberländer Vereinen der gleichen Stärkeklasse mithalten.

Weiter durften wir an verschiedenen Anlässen auftreten. Darunter sind die musikalische Begleitung von Gottesdiensten, das Frühschoppenkonzert an der Chilbi und das Frühschoppenkonzert an der Gewebeausstellung. Wir sind immer bemüht bei unseren Konzerten eine vielfältige Auswahl von Stücken für jüngere und ältere Personen darzubieten. Es ist auch Tradition, dass der Musikverein Personen ab 80 Jahren und Ehepaaren ab der goldenen Hochzeit auf Wunsch ein Ständchen darbietet. So kommen wir im verlaufe des Jahres in fast alle Ecken des Dorfes.

Den Blick vorwärts richten wir auf unser Winterkonzert das wir uns im Augenblick konzentriert vorbereiten.

Die Aufführungen finden statt:

30.11.2008 um 16.00 Uhr in der Kirche Oetwil

07.12.2008 um 16.00 Uhr in der Kirche Mönchaltorf.

Um unsere Konzerte noch vielfältiger gestalten zu können rufen wir alle BläserInnen aus Mönchaltorf und Umgebung, die den Schritt zu uns noch nicht gewagt haben, auf. Schaut doch bei uns herein. Wir proben jeden Mittwoch um 20.15 Uhr im Obergeschoss des Feuerwehrgebäudes.